

KLASSE 6 BLOG

zur Klassenfahrt nach Possenhofen

TAG 1 – 09.05.2022





Nach 2-maligem Umsteigen kamen wir
pünktlich in Possenhofen am Bahnhof an.
Der ICE war am schnellsten und bequemsten!



15 Minuten zu Fuß und schon erreichten wir die Jugendherberge! Wir hatten zwar ein Schloss erwartet, aber der moderne Bau aus Holz und Beton ist auch cool.



Größere und kleiner Schwierigkeiten gab es beim anschließenden Beziehen unserer Zimmer. Manch einer von uns kämpfte mit dem Bettlaken und lernte dabei, was ein SPANNbettuch ist! ;)



Nach kurzer Pause machten wir uns auf den Weg,
um die nähere Umgebung zu erkunden...



„Ein Hauch von Karibik!“



„Ein Plätzchen zum Wohlfühlen.“



Etwa hier wurde die fliederfarbene Adilette zum letzten Mal gesichtet. 😞

Ca. 75% der Klasse wagte sich sogar in das eisige Wasser des Starnberger Sees. Alle kamen wohlbehalten wieder heraus. Lediglich eine fliederfarbene Adilette fand den Weg zurück zum Ufer nicht mehr.

Zum Abendessen gab es Gulasch und Knödel oder Bratkartoffel mit Rührei! Fast so lecker wie bei Oma!

Sorry, wir waren so hungrig, dass keine Zeit für Fotos blieb!

Und jetzt geht es ab zum Sonnenuntergang an den See, Werwolf, Uno..





Heute haben wir für euch gebloggt.
Viele Grüße nach Altshausen!